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Às oito horas e trinta e sete minutos do dia dezesseis de novembro do ano de 1 

dois mil e vinte, reuniu-se, por videoconferência, o Conselho Universitário da 2 

Universidade Federal de Lavras, no endereço meet.google.com/qyw-vvuc-iuz, 3 

sob a presidência do professor João Chrysostomo de Resende Júnior, Reitor 4 

da UFLA. Estavam presentes os conselheiros José Roberto Soares Scolforo, 5 

Renato Ramos da Silva, Francisval de Melo Carvalho, André Geraldo Cornélio 6 

Ribeiro, Denis Renato de Oliveira, Daniel Augusto Pereira, Thiago Alves 7 

Magalhães, Neumar Costa Malheiros, Soraya Alvarenga Botelho, Renato 8 

Ferreira de Souza, Júnior Cesar Avanzi, Ednilton Tavares de Andrade, Júlio 9 

Neil Cassa Louzada, Márcio Magalhães da Silva, Alessandro Teodoro Bruzi, 10 

Maykmiller Carvalho Rodrigues, Rodrigo Garcia Barbosa, Geraldo Andrade de 11 

Carvalho, Ricardo Edem Ferreira, Sérgio Martins de Souza, Eduardo Alves, 12 

Antônio Carlos dos Santos, Ana Luiza Garcia Campos, Lílian Gonçalves 13 

Teixeira, Fabiano Magalhães, Michael Silveira Thebaldi, Rilke Tadeu Fonseca 14 

de Freitas, Roberto Alves Braga Júnior, Joaquim Paulo da Silva, Moacir 15 

Pasqual, André Vital Saúde, Joaquim Quinteiro Uchôa, Túlio da Silva 16 

Junqueira, Mateus Pies Gionbelli, Júlio César Teixeira Júnior, Tobias Rodrigues 17 

da Silva, Anderson Bernardo dos Santos, Tayanne Santos de Oliveira, Augusto 18 

Sebastião Ferreira, Ivan Nicolau de Borba Júnior, Lucas Mangabeira Ornelas, 19 

Zuy Maria Magriotis, Priscila Vieira e Rosa, Luiz Henrique Rezende Maciel, 20 

Dany Flávio Tonelli, João Domingos Scalon, Elaine Aparecida de Souza, 21 

Moacir de Souza Dias Júnior, Márcio Machado Ladeira, Suzana Maria dos 22 

Santos Costa, Jacqueline Magalhães Alves e Gasperim Ramalho de Souza. 23 

Inicialmente o Senhor Presidente deu as boas vindas aos conselheiros André 24 

Geraldo Cornélio Ribeiro (chefe do Departamento de Engenharia Ambiental), 25 

Denis Renato de Oliveira (chefe do Departamento de Administração Pública) e 26 
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Michael Silveira Thebaldi (chefe do Departamento de Recursos Hídricos) e à 1 

conselheira Jacqueline Magalhães Alves, representante da categoria de 2 

Equidade, Diversidade e Inclusão, os quais participam pela primeira vez desse 3 

Conselho. Na sequência, foram tratados os seguintes assuntos: Primeiro. Ata 4 

da 9ª reunião do CUNI de 16/10/2020. Aprovada. Segundo. Ata da 10ª reunião 5 

do CUNI de 16/10/2020. Aprovada. Terceiro. Referenda da Portaria nº 1.416 6 

de 27/10/2020, que prorrogou por 60 (sessenta) dias, a partir do seu 7 

vencimento, o prazo para a conclusão dos trabalhos da Comissão designada 8 

pela Resolução nº 69, de 2020, do Conselho Universitário. A portaria foi 9 

referendada. Quarto. Referenda da Portaria nº 1.431 de 5/11/2020, que 10 

suspendeu, no ano de 2020, face ao contingenciamento no orçamento da 11 

Universidade, o apoio financeiro concedido aos agraciados aos prêmios 12 

"Professor Alfredo Scheid Lopes” e “Professor Alysson Paolinelli”, de que trata 13 

a Resolução CUNI nº 050/2018. O Senhor Presidente esclareceu que os 14 

prêmios foram instituídos para homenagear os docentes da UFLA que tenham 15 

suas publicações científicas destacadas no âmbito internacional; e falou sobre 16 

os motivos para a suspensão do apoio financeiro aos agraciados. O 17 

conselheiro Júlio Neil Cassa Louzada enfatizou que o propósito é o 18 

reconhecimento acadêmico e sugeriu que, a despeito da retribuição financeira, 19 

a premiação fosse estendida aos docentes que atuam no ensino e na 20 

extensão. A seu ver, seria muito bem vindo na comunidade acadêmica, a 21 

ampliação da concessão do prêmio, dispensando-se o apoio financeiro. O 22 

conselheiro Márcio Machado Ladeira defendeu a continuidade do apoio 23 

financeiro como estímulo aos agraciados. A conselheira Priscila Vieira e Rosa 24 

lembrou da facilidade de escolha dos agraciados, uma vez que as métricas 25 

utilizadas no cálculo do destaque científico são claras, o que não ocorrerá na 26 
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seleção de docentes quanto à sua atuação no ensino e na extensão. O Senhor 1 

Presidente sugeriu uma revisão na Resolução CUNI nº 050/2018, a qual 2 

poderá contemplar as sugestões mencionadas. Havendo consenso foi 3 

aprovada a designação de uma comissão composta pelos conselheiros Julio 4 

Neil Cassa Louzada, Suzana Maria dos Santos Costa, Priscila Vieira e Rosa e 5 

Márcio Machado Ladeira e pelos Pró-Reitores de Graduação e de Extensão, 6 

professores Ronei Ximenes Martins e Jackson Antônio Barbosa, 7 

respectivamente, para, num prazo de sessenta dias proceder a revisão e 8 

propor alterações. Foi sugerido ainda que a proposta a ser elaborada seja 9 

submetida à manifestação da comunidade universitária antes da aprovação 10 

nesse Conselho. O conselheiro Júlio César Teixeira Júnior sugeriu que fosse 11 

pensada também, uma premiação para os servidores técnico-administrativos. 12 

O Senhor Presidente falou da viabilidade e realçou que poderá ser designada, 13 

por meio de Portaria do Reitor, uma comissão composta por servidores 14 

técnicos, para tratar do tema. Após outras discussões, a Portaria nº 1.431 de 15 

5/11/2020 foi referendada. Quinto. Solicitação do Instituto de Ciências Exatas 16 

referente à alteração do nome atribuído ao Instituto, para que o mesmo 17 

passasse a denominar-se Instituto de Ciências Exatas e Tecnológicas (ICET). 18 

Não havendo manifestação contrária, a solicitação foi atendida e aprovada a 19 

alteração do nome do Instituto, conforme solicitado. Concluída a pauta, o 20 

Senhor Presidente solicitou que fosse apreciada a solicitação da Faculdade de 21 

Educação, Linguagens e Ciências Humanas, objeto do Memorando Eletrônico 22 

nº 29/2020 de 12/11/2020, não constante da ordem do dia. A solicitação refere-23 

se à alteração do nome atribuído àquela Faculdade, para que a mesma 24 

passasse a denominar-se Faculdade de Filosofia, Ciências Humanas, 25 

Educação e Letras. Aprovada a apreciação do tema, o conselheiro Renato 26 
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Ferreira de Souza fez a defesa da proposição, a qual foi acolhida e aprovada 1 

pelo Conselho. Sexto. Assuntos Gerais. Não houve inscrições. Às nove horas 2 

e sete minutos nada mais havendo a ser tratado, o Senhor Presidente encerrou 3 

a presente reunião, e para constar, eu, Ione Dias Bertolucci, secretária, lavrei a 4 

presente ata que, após ser aprovada, deverá ser assinada por mim, pelo 5 

Presidente e demais presentes na reunião de aprovação da mesma. 6 

 
 
 
 

      JOÃO CHRYSOSTOMO DE RESENDE JÚNIOR                      IONE DIAS BERTOLUCCI 
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